

5. Oktober 2012

Bericht zur Stechmückenentwicklung vorgelegt

Letzte Beprobung 2012 wurde im Tiergarten vorgenommen

Die letzte Beprobung zur Stechmückenentwicklung in Dessau-Roßlau ist abgeschlossen. Sie erfolgte am Montag im Dessauer Tiergarten. Witterungsbedingt ist in diesem Jahr nicht mehr mit einem erhöhten Aufkommen der Plagegeister zu rechnen. Der trockene September führte zu einem extrem niedrigen Grundwasserstand in der Aue, so dass selbst Altwasserarme abschnittsweise austrockneten. Tümpel, die zur Ausbildung von Stechmücken Voraussetzung sind, entstanden auch nach den wenigen Schauern der letzten Septembertage nicht.

Die jetzt kälteren Nächte lassen die Hausmücken (Stechmückenweibchen) ihre Überwinterungsverstecke aufsuchen. Um einem stärkeren Auftreten von Hausmücken im Frühjahr 2013 entgegenzuwirken, sollten die in Kellern, Garagen und Schuppen überwinternden Stechmücken in den nächsten Wochen und Monaten bekämpft werden, empfiehlt Entomologe Tim Karisch vom Museum für Naturkunde und Vorgeschichte Dessau, der die Beprobungen durchführt. Den nächsten Bericht legt er in der neuen Mückensaison, im März/April 2013 vor.